

# Le mot de Madame Agnès PANNIER-RUNACHER

Secrétaire d'État auprès du Ministre de l'Économie et des Finances



Les artisans et les commerçants de proximité sont le cœur battant de la France. Au-delà de leur rôle économique, ils contribuent à créer du lien social dans tous les territoires, urbains ou ruraux, favorisés ou vulnérables. En ce moment de crise sanitaire, il est plus que jamais important de les soutenir.

Chers lauréats des prix du Label « Commerce et Artisanat dans la Ville », je veux vous adresser mes plus vives félicitations. Votre détermination et vos actions sont indispensables pour aider nos centres villes à traverser cette épreuve.

Je veux aussi féliciter la JNCP et ses partenaires. Vous êtes la voix du Fabriqué en France, la voix des acteurs de proximité et cela compte dans ces temps où la solidarité et l'union sont si nécessaires pour notre société.

Enfin, à tous ceux qui ont pu se réunir malgré la situation, je veux adresser mes encouragements et leur dire que nous sommes à leurs côtés. Nous ne vous laisserons pas tomber. Nous mettrons en œuvre tous les moyens à notre disposition pour vous aider. Les commerçants et les artisans de proximité sont une solution pour que la France reparte de l'avant !

**Agnès Pannier-Runacher**

